
令和６年１月１９日 

歯科医師会だより８２号 
 今年は 4年ぶりに今月 27（土）に仙南歯科医師会の新年会が開催されます。当会だけでなく医師会を

始め他の医療団体も新年会が開催される予定です。まるで新型コロナウイルスが消えてしまったようです

が、着々と感染者数は増加しています。現在宮城県内では仙南保健所管内の感染者数が一番多いようで

す。確かに私の医院でも今月の第 2週は患者のキャンセルが多かったと思います。令和 2年に始まった

新型コロナウイルス感染症ですが、その時に「今回に限らず、新しい感染症が普通の風邪のようになるに

は最低 5年はかかります。我々はこの感染症との長い戦いを覚悟しなければいけない」という話を何か

で聞きました。ワクチンが早く開発されたから戦いは短くなるのかと個人的には考えていましたが「5年

はかかる」が正解かもしれません。皆様あと一年は油断することなく、しっかり感染対策をし、免疫力を

高めて頑張りましょう。                  仙南歯科医師会会長 千木良 尚志 
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                     次 第 

1．開会 専務理事 飯淵 信也 

2．挨拶 会長 千木良 尚志 

あけましておめでとうございます。本年もよろしくお願いします。歯科医師会だよりに会長挨拶を書

きましたが、法人化、ホームページの開設など今年は記憶に残る年としたいので、よろしくお願いしま

す。 

3．各支部報告 

①柴田 12月 22日に柴田歯会が開催。2月定例会の準備のため 1月 19日に支部役員会を予定。 

②白石 なし。 

③角田 なし。 

4．協議 

1）定例会を終えて（飯淵信先生） 

支部ごとの参加率、定例会に掛かった費用について報告。 

2）新年会に関して（飯淵信先生） 

参加者は来賓 21 名、会員 33 名、事務員 1 名の 55 名となった。8 テーブル用意し、市町ごとに集ま

るような席次表になる予定。会場はホテル原田で会費は 3000円、5時 15分から受付開始。 



ホテル原田の駐車場が台数縮小となるため、公共交通機関や乗り合いでのご来場をお願いします。 

3）法人化に関して（飯淵信先生） 

 法人設立準備委員会の立ち上げが決定した。設立祝賀会開催について協議、見送る方針となった。 

4）その他 

・令和 5年度事業報告（飯淵信先生） 

年間事業報告、各委員会の事業報告について確認。 

・施設協力医について（菅野先生） 

来年度から始まる介護保険点数の改正に伴い、施設協力医がやるべき事柄、契約金の設定についての

整理・協議。 

5．報告 

1）会長（千木良先生） 

横山議員、菊地議員（白石・刈田区）を歯科医療議員協議会に推薦し、満場一致で承認されたことを

報告。宮歯新年会について報告。 

2）副会長 

（小田部晃先生）デンタルミーティング・宮歯新年会について報告。 

（目黒先生）デンタルミーティング・宮歯新年会について報告。 

3）宮歯理事（小屋先生） 

12 月 27 日の第 10 回宮歯理事会・宮歯忘年会について報告。決議事項の第 1 号から第 4 号議案すべ

て承認可決された。亘理滋先生が 70歳を迎えられたことで宮歯より共済金が拠出されたことを報告。 

4）宮歯常務理事（小田部岳先生） 

なし。 

5）専務理事（飯淵信先生） 

次回役員会は 2 月 14 日に開催日時が変更になることを報告。各委員長に令和 6 年度の事業計画を次

回役員会までに提出するよう依頼。塩釜歯科医師会会長から学術講演会に杉浦教授をお呼びするようお

話をいただいたことを報告。 

6）委員会 

〇学校歯科・後藤拡先生 

令和 6年度仙南歯科医師会学校歯科医名簿について確認。 

〇在宅歯科・ホームページ・武者先生 

役員会メーリングリストに介護保険改正（歯科に関する）の資料をあげることを報告。 

HP制作の進捗状況について報告。 

〇地域保健・前田先生 

12 月 18 日に開催した第 30 回柴田郡 4 町歯科保健連絡協議会ついて報告。来年度の歯と口の健康ま

つりは大河原町のオータムフェスティバルとの共催を予定したい。          

7）その他 

なし。 

6．その他 

 （飯淵信先生）宮城県歯科技工士会県南支部支部長の田所佳浩さんがご逝去され、生花と香典を送った

ことを報告。事務員さんの使用期間が終了するため、事務員さんの時給アップが提案され了承された。 

7．監事講評 監事 玉野井 修 

皆様、新年初めての役員会ご苦労様でした。法人化が一番大きな協議だと思っています。先日の定例



会でも質疑応答がいつになく活発に行われていましたので、会員の皆様も色々な思いがあるのだなあと

思っております。一般会員が置いてけぼりにならないように、情報通知をしながらまとまって進んでい

けることをお祈りしています。よろしくお願いいたします。以上です。 

8．閉会 副会長 小田部 晃二郎 

先生方、長時間にわたりご協議いただきましてありがとうございました。今年の正月は 1日から災害・

事故が立て続けに起きまして、おめでたムードも吹き飛んでしまうような昨今でございます。 

法人化検討委員会が今般の定例会をもってなくなり、これからは法人設立準備委員会が立ち上がりま

す。これが議案として可決したなら「準備」も取れ、法人化設立委員会という名称になり進めていくと

こになろうかと思います。支部の在り方、財産の処分等色々と懸案があるようにも思いますが、今まで

の経緯を考えますと私共の歯科医師会はリーダーたる皆さまのご意見に従って粛々と進んでいくのかな

あと思っていますので、これからもひとつ力を合わせて歯科医師会のために尽くして参りたいと思いま

す。 

先週から寒に入りまして 2 月初めの立春まで大分寒い時期となりますので、ご自愛いただきましてお

過ごしいただくようご祈念申し上げて、本日の第 10 回仙南歯科医師会役員会を閉会とさせていただき

たいと思います。お疲れ様でした。 

（議事録 総務 関根直輝） 

 

【編集後記】 

元旦、私は家内の実家（新潟市）にて、のんびり過ごしておりました。スマホの警報音と共に突然の大地震

でした。新潟市は全般に海抜が低く、繰返される津波警報に緊張感が高まりました。家内の実家は少し高台な

ので安心でしたが、低い土地から走って非難する人、車を目の当たりにしました。東日本大震災を経験した者

としては、まだ全容は見えない能登半島の甚大な被害に心が痛みます。何気ない日常はとても幸せな事、と感

じさせられます。 

年末の定例会では初めて議長を務めさせていただきました。法人化に向けて個々の会員の先生方、良い方向

に向かうよう真剣に考えていらっしゃるのが伝わってきました。今年は仙南歯科医師会にとってさらに良い年

になりますよう進んで行きたいと思っております。  

                                     （社保 清原憲治） 


